

Visionssuche auf der Insel Lanzarote

vom 03.-10. September 2017

mit Erika Schäfer



*Der Mensch muss Schritt für Schritt in jeden Winkel der Natur eindringen,
um die Wahrheit des Lebens herauszufinden.
Ich versuche nur, mich mit der Natur zu verbünden,
damit sie mir hilft und ich ihr helfen kann.
Cecar Manrique*

Hallo Ihr Lieben,

ich habe einen wunderbaren Ersatz für Iona gefunden, die Insel Lanzarote. Nur vier Stunden Flug zu einer Insel mit ewigem Frühling.

Die Vulkanerde ist schwarz und die weißen Häuser heben sich malerisch davon ab. Man spürt noch das Feuer der Vulkane, das gibt der Insel eine ganz besondere Kraft. Es gibt wunderbare Sandstrände aber auch felsige Klippen wo sich die Wellen des Meeres meterhoch brechen. Es gibt weite Gebiete in denen man meint, sich auf dem Mond zu befinden, dann wieder Kakteen- und Palmenhaine, oder grüne Anbauflächen. Und über allem immer der Wind, der so viel Klarheit schafft. Wir sind ihn ja von Iona gewohnt.

Die Insel ist ein Wunderwerk der Natur, aber auch das Wunderwerk eines einheimischen Künstlers, Cecar Manrique, der versucht hat, die Inseln in ihrer Natürlichkeit zu erhalten und nicht vom Tourismus zerstören zu lassen.

Wir würden am Vormittag arbeiten – Meditieren, Träume deuten und Channels zu Fragen unserer Aufgaben in der neuen Zeit etc., am Nachmittag die Insel erkunden und auf Visionssuche gehen und am Abend Fragen zur neuen Zeit aufstellen.

Zeit: Anreise Sonntag den 03. September 2017, Abreise Sonntag den 10. September 2017.

Kosten: Seminar 600,- € pro Person, zzgl. Unterkunft und Verpflegung. Preis wird noch bekannt gegeben.

Anmeldung:

Therapie-, Lehr- und Forschungszentrum Eisenbuch

Inhaberin: Erika Schäfer

Eisenbuch 8

84567 Erlbach

Telefon: 08670-986699

Fax: 08670-9187971

Email: schaefereisenbuch@t-online.de

www.erikaschaefer.de

